

Proyecta Gobierno parque en terreno del AICM

LORENA MORALES

Las 700 hectáreas que actualmente ocupa el Aeropuerto Internacional de la Ciudad son propicias para albergar un vaso regulador de agua y un parque urbano.

Así lo refiere un estudio elaborado por el **Gobierno capitalino** que será presentado hoy y entregado al Gobierno federal.

“Cualquiera que sea el desarrollo en esa zona, uno de sus ejes radica en una obra de infraestructura hidráulica de dimensiones mayores que contribuya a reestructurar los ciclos hidrológicos de la zona que antes fue un lago.

“Una obra capaz de pagar, por fin, la deuda de agua a los habitantes más pobres del Oriente

y que termine de poner orden al desagüe y las inundaciones de la Zona Metropolitana”, concluye el GCM en el análisis cuyo título es “Primera Entrega de la Opinión de la Ciudad”.

El documento elaborado

por la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), en conjunto con el Consejo Económico y Social, señala que los terrenos son propensos a sufrir inundaciones, lo cual es controlado por seis plantas de bombeo.

“En lluvias extraordinarias, de gran precipitación en un corto periodo de tiempo, el sistema se colapsa y el terreno actúa como vaso regulador y se inunda durante varias horas”, destaca el análisis.

Debajo de las pistas de aterrizaje, existe un ducto de 1.80 metros de diámetro que conecta dos cárcamos, los cuales evitan inundaciones en la colonia Moctezuma, en Venustiano Carranza.

Según experiencias internacionales “Terrenos que eran Aeropuertos”, arrojó que el 43 por ciento de la reconversión de los predios ha sido a parques.

...Y advierte

contaminación

en suelo

LORENA MORALES

Carencia de agua, propensión a inundaciones, así como probable contaminación de algunas áreas son algunas de las restricciones que tienen los terrenos del Aeropuerto Internacional de la Ciudad.

De acuerdo con el documento “la Opinión de la Ciudad” sobre el destino que deben tener los terrenos del AICM, existen situaciones que en un futuro podrían considerarse como limitantes para reutilizar el predio.

Una de ellas, es la cercanía con el basurero del Bordo Poniente, que mide mil hectáreas de extensión y alberga una montaña de basura de 15 metros.

“Pudiera influir en el uso de los terrenos para edificaciones con controles estrictos de higiene como hospitales, industria alimenticia, residencial”, cita el documento.

